



> By Louis Van Pagebroeck

# MARC PINAUD

Directeur du festival Dansons sur les Quais et président de l'association Danse Avec Nous.

Festival emblématique de danse à Bordeaux, Dansons Sur Les Quais aura lieu du 15 juillet au 20 août 2017 avec une programmation riche et éclectique !  
Rencontre avec Marc Pinaud, son fondateur.



*Dansons sur les Quais, c'est reparti !*

*Nous savons que vous aimez, chaque année, ajouter quelque chose d'innovant. Quelle est la nouveauté pour 2017 ?*

Cette année, il y en a pas mal ! Nous montons un village avec deux pistes de danse de 400 m<sup>2</sup> et une grande terrasse pour profiter de la buvette. Un nouveau créneau pour des concerts et représentations est proposé (17h30-18h30 les vendredis, samedis et dimanches), un programme de matinées danses toniques, et des lundis réservés aux enfants de 6 à 12 ans !

*Combien de personnes attendez-vous environ cette année ? Combien de bénévoles sont mobilisés sur l'événement ?*

Nous attendons toujours plus de personnes que les années précédentes. En 2016, nous avons eu 25 000 participants et 100 000 visiteurs. Nous aurons cette année environ 50 bénévoles sur le site qui se relayent pour assurer le bon fonctionnement du festival, et 200 personnes qui assureront les animations de 10h à minuit !

*"En 2016, nous avons eu 25 000 participants et 100 000 visiteurs."*  
> Marc Pinaud

*Et vous, Marc, quelles sont vos missions principales dans l'organisation d'un tel événement ?*

Pour ma part, je mets en place le planning artistique et l'organisation générale du festival !

*Comment a été créé le festival Dansons sur les Quais ? Qu'est-ce qui a évolué au fil des éditions ?*

Danse Avec Nous est une association (loi 1901) que j'ai créée en 2003, qui réunit alors un groupe de personnes passionnées de danse. Dansons sur les Quais est né en 2004, soutenu par une équipe de bénévoles. Le but : créer ensemble, se faire plaisir et promouvoir la danse de couple. Nous avons commencé avec 9 soirées de 19h à minuit pour 3300 personnes, et sommes aujourd'hui à 33 jours de 10h à minuit pour 25 000 participants. En 13 ans, le festival a beaucoup évolué. Depuis 3 ans, nous proposons de la danse du monde, classique, contemporaine et urbaine. L'accueil et la sécurité sont aussi de mise pour permettre aux visiteurs de passer un moment de détente et de joie !

Rejoignez la piste à partir du 15 juillet 2017 !

Programmation complète et infos : [www.dansonsurlesquais.fr](http://www.dansonsurlesquais.fr)

Danse Avec Nous est aussi active le reste de l'année,

